



Journée d'intégration des latinistes

publié le 04/11/2014 - mis à jour le 05/11/2014

Les latinistes en visite à Sanxay et Rom le vendredi 17 octobre

Cette année, la journée d'intégration des latinistes du Lycée Guy Chauvet a conduit les élèves de 2nde, 1ère et Terminale à la limite de la Vienne et des Deux-Sèvres : à Sanxay puis à Rom (et non Rome comme le prononcent certains !) .

Le matin, les élèves ont arpenté le site gallo-romain de Sanxay où ils ont été guidés à travers le théâtre, les thermes et le temple. Ils y ont appris que le théâtre servait aussi d'amphithéâtre, que les thermes ont été bâtis sur un temple pré-romain et que le temple comportait en son centre une « cella » (salle principale) octogonale de 23 mètres de haut. L'après-midi, ils ont découvert le musée de Rauranum, c'est-à-dire de Rom aujourd'hui, village situé à une journée à cheval de Poitiers sur la route menant à Saintes. Là, ils ont pu observé les objets provenant des commerces comme des habitations. Enfin ils ont pratiqué le tissage à cinq fils et à dix doigts pour se confectionner des ceintures à la mode antique.

Cette journée a été riche d'enseignements sur le passé gallo-romain de notre région si bien que les élèves de 2nde, en particulier, ont désormais pour objectif de réaliser un diaporama visant à partager leurs découvertes et leurs observations avec leurs camarades du lycée mais aussi avec leurs camarades de 3ème des collèges de Mirebeau, Saint-Jean de Sauves et Loudun.

Article rédigé par Patricia ROUSSEAU, professeur de lettres classiques.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.